



CER POLE ESPOIR OCCITANIE

Autorisation parentale et droit à l'image pour un équipier mineur

Dates : du 01 au 05 Avril 2026 - Lieu : Carnon, France

Je soussigné(e).....

déclare sur l'honneur (cocher la case correspondante)

- Avoir le plein exercice de la puissance paternelle ou maternelle
- Exercer la tutelle
- Etre investi(e) du droit de garde

Sur le mineur

- ✓ J'autorise le mineur ci-dessus à participer à la EUROCUP 29er CARNON 2026, qui aura lieu du 01 au 05 Avril 2026, à Carnon, France.
- ✓ J'autorise à faire pratiquer sur lui toutes interventions et soins médicaux qui apparaîtraient nécessaires y compris son transport dans un établissement hospitalier
- ✓ Je certifie avoir pris connaissance de l'avis de course et notamment l'article "Admissibilité"

Pendant la compétition (cocher la case correspondante)

- Je serai responsable du mineur pendant toute la durée de la compétition et pendant qu'il sera sur l'eau, je serais disponible sur le lieu de la compétition
- Je désigne la personne indiquée ci-dessous, qui a accepté d'agir en tant que responsable. Il/elle sera responsable du mineur pendant toute la durée de la compétition. Pendant que le mineur sera sur l'eau, il/elle sera disponible sur le lieu de la compétition. Il/elle ne pourra accepter la responsabilité de plus de douze coureurs mineurs.

Personne désignée en tant que responsable durant le championnat :

Nom Prénom :

Fonction (entraîneur, parent accompagnateur, autres) :

Tél du responsable désigné Tél du responsable légal :

Signature du responsable désigné sur l'évènement	Signature du responsable légal du mineur

Droit à l'image pour l'équipier mineur

Je soussigné(e)
....., représentant légal de

accepte qu'il se soumette aux règles de course à la Voile et à toutes les autres règles qui régissent cette épreuve.

En participant à ce championnat, j'autorise l'Autorité Organisatrice et les sponsors de celle-ci à utiliser gracieusement son image et son nom, à montrer à tout moment (pendant et après la compétition) des photos en mouvement ou statiques, des films ou enregistrements télévisuels, et autres reproductions de lui-même prises lors du championnat, et ce sur tout support et pour toute utilisation liée à la promotion de leurs activités.

Signature du représentant légal :



CER POLE ESPOIR OCCITANIE

Parental authorization and right to the image for a minor team member

Dates : du 01 au 05 Avril 2026 - Lieu : Carnon, France

I, the undersigned

Declares on honor (check the corresponding box)

- Have the full exercise of paternal or maternal power
- Exercise guardianship
- Be invested with the right of custody

On the minor

- I authorize the above minor to participate in the EUROCUP29 and CARNON2026, which will take place from April 01 to 05, 2026, in Carnon, France.
- J'autorise à faire pratiquer sur lui toutes interventions et soins médicaux qui apparaîtraient nécessaires y compris son transport dans un établissement hospitalier
- Je certifie avoir pris connaissance de l'avis de course et notamment l'article "Admissibilité"

During the competition (check the corresponding box)

- I will be responsible for the minor for the entire duration of the competition and while he is on the water,
I will be available at the place of the competition
- I designate the person indicated below, who has agreed to act as a manager. He/she will be responsible for the minor for the duration of the competition. While the minor is on the water, he/she will be available at the competition site. He/she will not be able to accept the responsibility of more than twelve minor runners.

Person designated as responsible during the championship:

Name Firstname :

Function (coach, accompanying parent, others) :

Tel of the designated person in charge Tel of the legal representative :

Signature of the designated person in charge of the event	Signature of the minor's legal guardian
--	--

Right to the image for the minor team member

I, the undersigned

....., Legal representative of

Agrees that he submits to the rules of the Sailing race and all other rules that govern this event.

By participating in this championship, I authorize the Organizing Authority and its sponsors to use his image and name free of charge, to show at any time (during and after the competition) moving or static photos, films or television recordings, and other reproductions of himself taken during the championship, on any medium and for any use related to the promotion of their activities.

Signature of the minor's legal guardian
--